02 Editorial

03-11 Unité pastorale

12 Vie de la paroisse

Colombière: p. 12

I-VIII Cahier romand

13-22 Vie de la paroisse

Begnins: p. 13 Gland: pp. 14-15 Crassier: pp. 16-17

Saint-Cergue: pp. 18-19

Founex: pp. 20-22

23 Au livre de vie

Annonceurs

24 UP pratique

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur général

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36 E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Geneviève de Simone-Cornet, Case postale 2270 1260 Nyon 2, tél. 022 362 57 01 Courriel: gdesi@bluewin.ch Audrey Boussat, tél. 076 822 28 09 Courriel: audreyboussat@yahoo.fr

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Ciric



Nous sommes Eglis

PAR GENEVIÈVE DE SIMONE-CORNET PHOTO: JEAN-CLAUDE GADMER

Belle célébration d'ouverture de l'année pastorale le 5 septembre à la Colombière: festive, priante, elle nous a permis de prendre conscience que « nous sommes Eglise » – le thème de l'année qui s'ouvre. Etre Eglise, qu'est-ce que cela signifie? C'est, ouverts au souffle de l'Esprit, communiquer pour bâtir ensemble des communautés où il fait bon vivre et prier. C'est élaborer des projets ensemble pour la joie de tous. C'est nous engager, à notre mesure et selon nos talents, pour une Eglise qui appelle et accueille, une Eglise, aussi, qui répond aux questionnements de nos contemporains – nombreux et profonds.

Le 10 octobre, le pape François a inauguré le synode sur la synodalité, un processus qui durera trois ans. Objectif? Redonner la parole au peuple de Dieu en réformant la gouvernance de l'Eglise. Reconnaître et promouvoir les compétences des laïcs pour lutter contre le cléricalisme et la rigidité. Synodalité veut dire « marcher ensemble » à l'écoute de l'Esprit pour discerner la volonté de Dieu. « Il s'agit de repenser la structure hiérarchique de l'Eglise pour qu'elle soit au service de la fraternité », écrivent Monique Baujard et Etienne Grieu dans la revue « Etudes » d'octobre. Tout un programme qui nous appelle à retrousser nos manches. Dès aujourd'hui!

Notre Unité pastorale s'est mise en route, manifestant son désir de synodalité, par l'envoi en mission de laïcs lors de la messe de reprise. Beau signe: c'est aux laïcs – en collaboration avec les prêtres – qu'est confiée l'Eglise de demain. Dans une société sécularisée et pluraliste, ils sont en première ligne pour témoigner de l'Evangile. Comment? Il leur faut écouter le monde de ce temps pour entrer dans les questionnements de leurs contemporains et oser la rencontre et le dialogue pour ouvrir des chemins capables d'articuler le message de l'Evangile avec leurs interrogations. Car annoncer la Bonne Nouvelle, c'est d'abord partager la foi qui nous nourrit avec celles et ceux que nous croisons sur nos chemins de vie – «le centre de gravité de l'annonce de l'Evangile quitte les structures ecclésiales et passe aux "simples laïcs"». En puisant dans l'eucharistie dominicale les paroles et le pain pour la route.

Au fil des mois, l'Equipe pastorale nous proposera aussi trois conférences et trois veillées de prière pour approfondir notre foi et mieux en vivre au quotidien. Autant d'occasions de nous retrouver, de réfléchir et de prier ensemble, autant d'occasions d'être Eglise. Ne manquons pas ces puits où nous désaltérer. Et partager, dans l'audace et l'ouverture, nos projets et nos rêves. Pour la croissance de l'Eglise et la joie de tous.



